Rheinische Post 11.06.2014

MARATHON-PATER

10 000 Euro gegen die Kinderarmut



Pater Tobias (rechts) stattete gleich eine ganze Reihe von Hilfsorganisationen mit Schecks aus seinen Lauf-Erlösen aus.

Auf dem Schulgelände der Barbaraund Gartengrundschule in Neumühl fand jetzt eine symbolische Scheckübergabe durch **Pater Tobias** statt. Seit acht Jahren nun schnürt der Marathon-Pater schon seine Sportschuhe, um der Kinderarmut in Duisburg entgegen zu wirken. Immerhin hat Pater Tobias eine ansehnliche Spende von 10 000 Euro für arme und bedürftige Kinder von seinem Projekt "KiPa: Kipa-cash-4-kids.de" bei den Marathonläufen in Mainz und Duisburg erlaufen. Der Marathon-Pater ist selbst von dieser großen Summe überrascht. Seine nächsten Spendenläufe wird der Pater übrigens am 28. September in Berlin und am 9. November in Athen bestreiten.